



# 常澄中だより

自立貢献  
常中魂

常に 正しかれ.豊かなれ.気高かれ

平成29年9月6日

NO : 24

〒311-1114 水戸市塩崎町1016

Tel : 029-269-2116

E-mail : 610116@sch.ibk.ed.jp

## 体育祭閉会式

体育祭の優勝は 1年生は1組 2年生は4組 3年生は3組がそれぞれ優勝しました。団体対抗は、黄団が優勝しました。どのクラス、どの団もすがすがしい笑顔が印象的でした。閉会式後にはどの団も団長を中心に解団式が行われ、2年生へと引き継がれました。閉会式で実行委員長の言葉と生徒会長の閉会の言葉が素晴らしかったので、ご紹介します。

## 実行委員長のあいさつ 3年 斉藤さん

皆さん、今日は暑い中お疲れさまでした。始業式から4日で本番という短い期間と台風の影響もありとても大変だったと思います。しかし皆さんが一団となって頑張ってくれたので伝統ある常中の体育祭で新しい歴史がくれたと思います。本当にありがとうございました。体育祭なので勝ち負けはついてしましますが、勝敗が一番大切だとは思いません。一番大切なのは「クラスの絆と頑張ることの大切さ」だと思います。体育祭で学んだこのようなことはこれからの行事にも役立つと思います。今日学んだことを生かしてこれからも頑張りましょう。本当にお疲れさまでした。

## 生徒会長の閉会の言葉 3年 高橋さん

皆さん本当にお疲れさまでした。このあいさつは、今日のことだけでなく、これまでの体育祭の準備、練習に費やした時間すべてに向けたものです。今年の体育祭は3日間という本当に短い期間での練習でした。ですが、ここまでの完成度で行うことができたのも、皆さん一人一人の中に確かな常中魂があったからだと思います。渡り廊下を見てください、全生徒の意気込みが書かれたメッセージを集め生徒会が作成した「60周年 祝！」の文字があります。今年は創立60周年という記念すべき年です。この名に負けない素晴らしい体育祭になったと思います。また、僕たち3年生にとっては最後の体育祭でもあります。今まで以上に盛り上げようという強い意志が一つになり応援もプレーも団やクラス、学年全体で最高のパフォーマンスで行うことができました。1年生の皆さん、先輩の動きを見て常中の良さや雰囲気の良いさが伝わってきたと思います。来年から新入生も入ってきます。皆さんが先輩としてどんどんリードしてください。2年生の皆さん。来年度はみなさんが中心となって行います。ぜひ今年の3年生が創った体育祭を越えてみてください。3年生の皆さん、どうでしたか、楽しかったですか。私は、今までで最高に楽しく、最高に盛り上がった体育祭だったと言えます。本当にお疲れさまでした。第57回常澄中学校体育祭を閉会します。



3の1



3の2



3の3



3年回るは恥だが役に立



2年 常中伝統タイフーン



1年 常中伝統タイフーン



チャレンジ2017



3年心が走りたがっているんだ



2年ノーリレー・ノーライフ



1年 Big Wave



団体抗リレー

